

**Veículo: La opinión de malaga**

**Data: 07/08/2014**

**Título: El Materno recibe 175 litros de leche de 47 mujeres donantes en dos años**

**Link:** <http://www.laopiniondemalaga.es/malaga/2014/08/07/materno-recibe-175-litros-leche/698294.html>

El punto de donación de leche materna ubicado en el Unidad de Gestión Clínica de Neonatología del Hospital Materno Infantil de Málaga ha recolectado, desde su puesta en funcionamiento hace alrededor de dos años, un total de 175 litros de leche donada por 47 mujeres, que posteriormente se han transportado al Banco de Leche del Hospital Virgen de las Nieves de Granada para su pasteurización.

La Junta de Andalucía informó ayer de que la Unidad de Neonatología ha recibido 170 litros de leche pasteurizada del banco de leche del hospital granadino, cuyos beneficiarios han sido 200 neonatos prematuros, la mayoría de menos de 32 semanas, o con un peso inferior a 1.500 gramos, algunos con patología digestiva o con cardiopatías. Así, respaldada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y Unicef, del 1 al 7 de agosto se celebra la Semana Mundial de la Lactancia Materna bajo el lema 'Un triunfo para toda la vida' con distintas actividades dirigidas a la protección, el fomento y el apoyo de la lactancia materna.

Muchas de las donantes del Materno Infantil son madres de prematuros que han estado ingresados en la Unidad de Neonatología del hospital malagueño y que, en sus primeros días de vida, no pudieron recibir leche de su madre. Según la neonatóloga responsable del punto de donación del Materno Infantil, Laura Affumicato, «en la donación, las madres ven una forma de devolver un regalo que les habían hecho a sus hijos en sus primeros días de vida».